

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Tournée républicaine : Ali Bongo Ondimba accueilli en grande pompe dans l'Ogooué-Lolo

À sa descente d'avion, il s'est rendu à Iboundji puis Lastoursville et Ndangui. À chaque étape, les populations ont exprimé leur joie et bonheur de recevoir le numéro un gabonais. Aujourd'hui, il sera l'hôte des populations de Pana et celles du district de Dienga.

D.M & J.KOMBILE MOUSSAVOU
Koula-Moutou/Gabon

LE chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, séjourne depuis hier dans la province de l'Ogooué-Lolo. Arrivé en milieu de matinée à Koula-Moutou, il a eu droit, à l'aéroport Jean-Stanislas-Migolet, à un accueil des plus chaleureux et enthousiaste à la dimension de son rang.

Aux côtés du gouverneur de province, Jean-Bosco Assingabani, du président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, du ministre d'État en charge du Développement industriel et des Petites et Moyennes industries, Blaise Louembe, du ministre de la Promotion des investissements, Hugues Mbadanga Madiya, et du maire de Koula-Moutou, Rigobert Nzengue Lola, les Logovéens et Logovéennes, venus massivement des quatre départements que compte leur province, ont, en effet, exprimé toute leur joie et leur fierté de recevoir le président de la République. D'autant que cela faisait sept ans qu'il n'avait plus foulé le sol logovéen.

Dans tous les cas, ce séjour du chef de l'État s'inscrit dans le



Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, en plein bain de foule.

cadre de la tournée républicaine qui l'avait conduit précédemment dans les provinces du Haut-Ogooué, de l'Ogooué-Ivindo, de la Ngounié et de l'Ogooué-Maritime. Et celui-ci est synonyme de nombreux espoirs pour les populations de Koula-Moutou, Lastoursville, Pana et Iboundji. Tant elles sont confrontées à un certain nombre de difficultés sociales et économiques.

C'est dans cette optique qu'à sa descente d'avion, le numéro un gabonais s'est rendu immédiatement dans le chef-lieu du département de l'Offoué-Onoye, où il s'est imprégné de l'état d'avancement des travaux d'extension du réseau électrique de la ville d'Iboundji. Une localité située à une centaine de kilomètres de Koula-Moutou, qui bénéficie d'un mini-barrage hydrau-

lique depuis quelques années. Un objet de fierté aux yeux de la maire d'Iboundji, Georgette Mavetsa, et de l'ensemble de ses administrés.

Après avoir souhaité la bienvenue à leur hôte de marque ainsi qu'à l'ensemble des membres de sa délégation, elle a exprimé le bonheur des habitants de sa commune de recevoir le président de la République.

Lequel s'est entretenu, dans la foulée, avec les membres de la fédération des coopératives agricoles d'Iboundji. Une structure dynamique participant à l'autonomisation des femmes de cette localité. Le chef de l'État a annoncé le paiement imminent des indemnités dans le cadre du conflit homme-faune.

Sitôt après, il a rallié Lastoursville et, par la suite, Ndangui. Dans le chef-lieu du département de Mulundu, il a visité le parc à bois. Avant de s'entretenir avec les commerçantes au marché de cette localité, les jeunes au stade Mbeba et les responsables de coopératives agricoles sur la problématique du conflit homme-éléphant à l'Hôtel de Ville.

Très attentif aux préoccupations soulevées par ses différents interlocuteurs, Ali Bongo Ondimba a annoncé le lancement des travaux de construction d'une plateforme multiservices en soutien aux activités agricoles.

Aujourd'hui, le président de la République sera l'hôte des populations de Pana, chef-lieu du département de la Lombo-Bouenguidi, et celles du district de Dienga. Son séjour s'achève demain.

Contrepoint Communion

D.M
Koula-Moutou/Gabon

D'IBOUNDJI à Lastoursville, en passant par Ndangui, les populations auront été véritablement en communion avec le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Une communion sous-tendue par une liesse populaire, synonyme de leur attachement et leur fidélité à sa personne et à sa vision politique. D'autant plus que le président de la République a annoncé le paiement imminent des indemnités dans le cadre du conflit homme-faune. Un véri-



table ouf de soulagement pour les habitants des différentes localités de la province de l'Ogooué-Lolo, particulièrement touchée par ce fléau.

Quoi qu'il en soit, les Logovéens et Logovéennes n'ont pas failli à leur hospitalité légendaire. Tant les localités dans lesquelles s'est rendu le président de la Ré-

publique ont revêtu leurs plus beaux atours, afin d'être à la hauteur de leur hôte de marque. En tout cas, les populations n'ont pas masqué leur satisfaction. D'autant plus que dans les localités susmentionnées, le chef de l'État a eu des échanges directs avec des agricultrices, des jeunes, des commerçantes, des opérateurs économiques. Ce qui lui aura permis de mieux cerner leurs préoccupations et attentes. Un exercice de proximité vivement salué par les uns et les autres. Tant il s'est avéré être, à leurs yeux, instructif et enrichissant à tout point de vue.